

## Jean-Claude Jeanson et Gervais Martel s'invitent à la table des résidents de l'EHPAD Fernand Cuvellier de Noyelles-sous-Lens

« Offrir des étoiles à nos aînés » est un rendez-vous gastronomique, prétexte à un moment de convivialité en famille pour les résidents des EHPAD du Groupe AHNAC. Gardé au frais en raison de la crise sanitaire, il fait son retour le 22 juin à Noyelles-sous-Lens !

L'EHPAD Fernand Cuvellier de Noyelles-sous-Lens, établissement du groupe AHNAC, a fêté ses trente ans d'ouverture. C'est l'occasion de mettre les petits plats dans les grands. Pour cela, le Groupe AHNAC relance « Offrir des étoiles à nos aînés ». Les précédentes éditions de l'événement ont remporté un succès fou. Imaginez transformer le réfectoire de l'EHPAD en restaurant gastronomique ! Préparé par le maître pâtigoustier Jean-Claude JEANSON, le repas offert aux résidents et à leurs proches sera cette année aux couleurs du Patrimoine Minier. Actualité sportive oblige, on évoquera sans nul doute l'épopée des Sang et Or, puisque la soirée aura comme invité exceptionnel Gervais MARTEL, ancien président du Racing Club de Lens.

En présence de Dominique DIAGO, président du Groupe AHNAC, Olivier DEVRIENDT, directeur général, Éric BATCAVE, directeur du pôle médico-social, Isabelle THIBAUT, directrice de l'EHPAD, nous avons le plaisir de vous inviter à la soirée

**« Offrir des étoiles à nos aînés »  
le jeudi 22 juin 2023 de 18h à 22 h  
à l'EHPAD Fernand Cuvellier de Noyelles-sous-Lens**

L'événement donnera lieu à une exposition d'œuvres de la MAC de Sallaumines.  
L'accompagnement musical sera assuré par le Groupe Nogaro.

[Pour en savoir plus :](#)

Sophie Boinet - Directrice Développement,  
Qualité et Marketing-Communication du Groupe AHNAC  
[sboinet@ahnac.com](mailto:sboinet@ahnac.com) - 03 66 30 80 07

Géraldine Csizmadia  
Responsable de communication  
[gcsizmadia@ahnac.com](mailto:gcsizmadia@ahnac.com) – 06 10 28 38 55